

Transcripción de la nota oficial

Nunciatura Apostólica en Guatemala

DECLARACIÓN DE PRENSA

La Nunciatura Apostólica en Guatemala tiene el honor de anunciar que en el día de hoy, 2 de octubre de 2010, el **Santo Padre Benedicto XVI** ha aceptado, en conformidad con el Canon 401 §1 del Código de Derecho Canónico, la renuncia de **Su Eminencia el Sr. Cardenal Rodolfo Quezada Toruño** al cargo de Arzobispo Metropolitano de Guatemala.

El Papa ha nombrado como su sucesor al actual Arzobispo de Los Altos, Quetzaltenango-Totonicapán, **Su Excelencia Mons. Oscar Julio Vian Morales, SDB.**

Además la Santa Sede anuncia también, en conformidad con los Cánones 411 y 401 §1 del Código de Derecho Canónico, que ha aceptado las renunciaciones de Su Excelencia **Mons. José Ramiro Pellerer Samayoa** y la de Su Excelencia **Mons. Mario Enrique Ríos Mont** de los cargos de Obispos Auxiliares de la Arquidiócesis de Guatemala.

Estas noticias no deben ser divulgadas antes de su publicación oficial el día 2 de octubre de 2010 a las 4:00 horas (am) en Guatemala.

Guatemala, 2 de octubre de 2010